

682/AB XXI.GP

In Beantwortung der schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. 691/J betreffend Einstellung von behinderten Menschen nach dem Behinderteneinstellungsgesetz in Ihrem Bereich, welche die Abgeordneten Haidlmayr, Freundinnen und Freunde am 26. April 2000 an mich richteten, stelle ich fest:

Antwort zu Punkt 1 der Anfrage:

Zum Stichtag 1.4.2000 waren im Bundesministerium für Wirtschaft und Arbeit 5.877 Mitarbeiter beschäftigt.

Antwort zu den Punkten 2 bis 4 der Anfrage:

Die Pflichtzahl der durch behinderte Dienstnehmer zu besetzenden Dienstposten betrug 222, womit das Bundesministerium für Wirtschaft und Arbeit die gesetzliche Einstellungspflicht um 200 Dienstnehmer überschritten hat. Aufgrund dieser Zahlen sind im Bundesministerium für Wirtschaft und Arbeit zusätzliche Maßnahmen nicht erforderlich, vielmehr zeigt sich daran die Vorbildwirkung des Ressorts.